



Wir bedanken uns recht herzlich bei Firma



vertreten durch
Herrn Dr. Andreas Freund

für die am 17.08.2010 überreichte, außerordentlich großzügige Warenspende in Form von hochwertigen Gerätschaften für die Unfallchirurgie mit einem Gesamtwert in Höhe von **€ 75.000,00.**

Vorbei ist nun jene Zeit, in der Frau Dr. Elisabeth Neier zwischendurch mal zielgerichtet den Weg nach der Tischlereiwerkstätte gesucht hat, um in ihrer Verlegenheit nach verschiedenen Behelfsmitteln oder vor allem nach der dort stationierten Bohrmaschine Ausschau zu halten.

Gerade bei unfallbedingten knochenchirurgischen Eingriffen, oft auch für das Spital ein unentbehrlicher Notbehelf. Improvisieren gehört eben in Afrika beinahe zum Alltag.

Nun aber steht ihr ein umfangreiches medizinisch technisches Instrumentarium zur Verfügung.

Ein herzliches Dankeschön auch an Frau **Dr. Andrea Bauer**, welche ihren "Urlaub" gemeinsam mit Frau **Dr. Gabriele Bitsche**

in Ngaoubela verbrachte, um während dieser Zeit im Krankenhaus in selbster Weise zu arbeiten. Die dort im Spital bekannt sehr spärliche Ausrüstung hat sie umgehend veranlasst, sich hilfeschend an die Firma I.T.S. zu wenden. Herr Dr. Andreas Freund hatte ein offenes Ohr, spontan seine Geschäftsinteressen beiseite gelegt, die hier vorherrschende Notlage erkannt und in uneigennützigster Weise Hilfestellung in großzügigster Form gezeigt.

ALLEN BETEILIGTEN "HERZLICHEN DANK" [>> zur Fotogalerie ...](#)